

---

## PIERRE HEBBELINCK TRAVAILLE SUR DIVERS PROJETS EN FRANCE

---

L'Atelier d'Architecture Pierre Hebbelinck est actif en France. Actuellement, le bureau travaille sur différents projets.



Réhabilitation de l'Arsenal en espace d'exposition - Maubeuge

L'ancien Arsenal militaire retenu comme structure du projet est singulier de part sa longueur et son expression. Le projet propose à l'intérieur de l'enveloppe existante de privilégier de grands plateaux libres peu cloisonnés pour permettre des configurations libres, dont les divisions seront introduites selon les besoins des expositions.

Cette nouvelle structure permet de gérer aisément toutes les techniques et le respect des normes de conservation et prévention exigées pour la nature des expositions programmées. Le projet exploite les espaces en hauteur, permettant d'augmenter la perception singulière des volumes de l'équipement pour permettre des appropriations fortes par les artistes et les curateurs invités.

Il est ainsi proposé, au cœur du projet, un espace d'exposition unique en son genre, exploitant toute la hauteur du bâtiment, du rez-de-chaussée à la toiture (espace d'exposition permettant d'accueillir des oeuvres de très grandes dimensions tels les travaux d'Anish Kapoor, ou d'Olafur Eliasson?).

Réhabilitation de la Halle Perret en Pôle culturel - Montataire

Les travaux de réhabilitation de la halle Perret consistent à implanter l'école de musique de Montataire (l'AMEM) dans ce bâtiment. La halle, construite par l'architecte Auguste Perret en 1919 et réhabilitée en 1949, est inscrite dans le recensement du patrimoine industriel remarquable de l'agglomération Creilloise. L'ensemble de la programmation prévoit une superficie de 1609 m<sup>2</sup> de surface hors d'oeuvre nette.